

L'université est vice-championne de France d'échecs

vendredi 17.04.2009, 04:51 - La Voix du Nord



| COUP DE CHAPEAU ! |

Le championnat de France d'échecs des universités et des grandes écoles s'est déroulé ce week-end à Nice.

Chacun des joueurs a disputé neuf parties. L'équipe de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis termine à la seconde place. En début d'année, quatre étudiants de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis sont venus trouver Valérie Foucart, responsable du service des sports, pour obtenir une aide en vue de participer au championnat de France d'échecs universitaire et des grandes écoles. D'emblée, le feu vert leur était donné par Valérie Foucart. Cyril Soyez, Nicolas Przymusinski, Clément Houriez et Arthur Trannoy considéraient dès lors leur inscription comme un véritable challenge pour leur université. Le championnat a débuté samedi à l'université de Nice Valrose. Les quatre étudiants ont eu à affronter des joueurs de classe internationale. Les combats ont été acharnés et les Valenciennois sont parvenus à se hisser à la seconde place, derrière les étudiants niçois et devant les jeunes nantais. Cerise sur le gâteau, Clément Houriez obtient en outre un titre de vice-champion de France universitaire en individuel. •
